

Neue Kooperation gestartet

News

02.12.2020



Die Selbstbedienungs-Pavillons der Firma Veloform sind extrem langlebig und stabil. Trotz massiver Rundkonstruktion aus stahlarmiertem Beton und hohem Gewicht, lässt sich der an einem Stück gefertigte Pavillon einfach aufstellen und gut umplatzieren. Der Pavillon kann sogar als Eventmodul eingesetzt werden.

Die Eingangstüren von neu aufgestellten Pavillons werden mit dem leistungsstarken Drehflügelantrieb record DFA 127 automatisiert. Um zusätzlich eine aktive Kontrolle der Personenzahl sicher zu stellen, wird der Pavillon mit dem innovativen record FlowControl ausgestattet. So kann die maximal mögliche Anzahl von Personen im Pavillon festgelegt werden. Ist diese erreicht, öffnet sich die Tür von außen nicht mehr automatisch, auch wenn die außenstehenden Personen das gut sichtbare rote Lichtsignal ignorieren. Somit wird den aktuellen und zukünftigen Herausforderungen der Corona-Pandemie in Sachen begrenzte Personenzahlen in öffentlichen Gebäuden und Räumen, Abstandsregelungen und insbesondere Hygiene Rechnung getragen.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit der Veloform Media GmbH www.veloform.com